

壁井ユカコ (GoRA)

Illustration

鈴木信吾 (GoHands)



KIK

-Lost Small World-

TRADUCCIÓN: NARU-KUN

"K-PROJECT WORLD"

ÚLTIMO PERIODO: LA DAGA DEL REY

En el tejado del edificio que estaba por delante, había una silueta que corría tan rápido como si volara. "Verificado. ¡Es uno de los gemelos Minato, Hayato o Akito!" Ishizuka, del escuadrón de Fushimi, informó a la fuerza principal a través de su auricular.

Fushimi chasqueó la lengua. "¿Uno de ellos? ¿Llamas a eso verificado? ¡Si tienes tiempo para hacer informes a medias, deja de hablar y corre más rápido!"

Recogiendo velocidad, Fushimi siguió mirando hacia el techo desde las calles de abajo. Las gotas de lluvia golpearon sus anteojos y luego se deslizaron hacia abajo. Desde el día de su ceremonia de instalación, llovió sin parar. Sentía que su uniforme se hacía pesado por la lluvia que absorbía.

"¡Miembro Fushimi! Tu tarea termina con la búsqueda. Es razonable que nosotros, el escuadrón de espadachines, seamos quienes los arresten. Déjanos a nosotros de ahora en adelante."

"Razonable mi trasero. Estoy investido con plena autoridad por el capitán mismo. Además, soy el más rápido y el más fuerte. Es más eficiente que vaya yo."

"¡Miembro Fushimi!"

"Cállense. Todos estos idiotas se quejan." Pensó Fushimi.

Fushimi injuriaba, aunque no quería que se oyera. Mientras Ishizuka se enojaba con su lengua, Fushimi ganó más distancia entre ellos, y se agarró a la oportunidad de dejar atrás a Ishizuka.

Apartó la mirada del edificio en el que estaba el fugitivo. Al otro lado de la estrecha calle, vio la escalera de emergencia fijada en la pared de un edificio. La lluvia creó un colorido halo alrededor de la lámpara al lado de las escaleras. Corrió directamente al otro lado de la calle y saltó a la escalera sin detenerse. Las planchas de acero sonaban a cada paso mientras subía por las escaleras en zigzag.

Mientras tanto, ya que el fugitivo seguía corriendo sobre los tejados, esto inevitablemente le daba tiempo para ganar una buena distancia entre ellos. En la azotea de otro edificio, se volvió y lanzó el sable a Fushimi. Una hoja de luz generada por el sable cortó a través de la lluvia.

Fushimi pisó el pasamano de las escaleras y saltó lo más alto que pudo. Al instante siguiente, el pasamano de hierro se cortó a la mitad. La espada incluso dejó una marca en la pared de hormigón.

Con su salto, Fushimi alcanzó la altura de la lámpara. Pateó con fuerza en su pantalla para saltar más alto. Ishizuka observó caer la misma en el suelo directamente debajo de él.

Sus botas apenas alcanzaban el borde de la azotea del edificio al otro lado de la calle.
"¡...Whoa!" De todos modos, lo atravesó.

Antes de que pudiera suspirar aliviado, alguien acostado en una emboscada hizo un ataque desde el flanco. Rodó para evadirlo. Con una rodilla en el suelo...

"Fushimi, desenvainar espada..."

Desbloqueándolo con una voz suave, sacó su sable y lo hizo girar de lado. Concentró su aura en un campo de fuerza, formalmente llamado "campo de desviación de probabilidad", en la forma de una guadaña, y lo liberó. La cuchilla afilada que construyó dibujó una curva, cortando los charcos de las gotas de lluvia en el tejado, y cortó en el cielo nocturno como una luna creciente.

Vio que el enemigo retrocedía para esquivar su ataque. Pero inmediatamente sintió el sable de otro enemigo desde la dirección opuesta. Fushimi sostuvo su sable verticalmente en defensa justo a tiempo.

"¡Giiin!" Sonó el sonido del metal chocando.

Habiendo enfrentado el ataque de larga distancia, ahora era un choque físico real de cuchillas, enviando gotas de lluvia que se dispersaron entre ellas. Con las cuchillas cruzadas, se presionaron unas contra otras. Cuando sus ojos se encontraron a esa distancia, los estrechos ojos de Minato Akito se estrecharon aún más.

"Fushimi Saruhiko... Qué sorpresa. Quién hubiera pensado que un miembro de Homra trabajaría para Munakata."

"Heh." Fushimi sonrió y presionó con todas sus fuerzas. Akito saltó hacia atrás con agilidad. Después de ganar distancia, Akito se paró en Seigan no Kamae, sosteniendo su sable apuntando firmemente a los ojos de Fushimi.

Desde el rabillo del ojo, Fushimi vio a Minato Hayato, el otro gemelo que apenas esquivó su ataque, se paró en Seigan no Kamae exactamente igual que Akito.

Fushimi se levantó lentamente. Hizo girar el sable para sacudir las gotas de lluvia y lo sostuvo oblicuamente. Los gemelos estaban delante y al lado de él, formando un ángulo de 90 grados desde el punto de vista de Fushimi. De modo que ése es su plan, arreglando el ángulo perfecto para los ataques combinados. Cruzar las cuchillas con Akito haría una apertura para Hayato, y viceversa.

"Sujetos de "Riesgo 4", Minato Hayato, así como Minato Akito, basado en la cláusula 5 del acto de gestión de los fenómenos paranormales, Scepter 4 los llevará bajo custodia."

Después de que Fushimi declaró eso en un tono estrictamente formal, los gemelos se miraron y se burlaron.

"¡Incluso un matón puede aprender a entregar esa declaración como un funcionario del gobierno!"

"La última vez que te enfrentaste a nosotros, tú y Yata Misaki nos sacaron ventaja porque estaban juntos y trabajaron en equipo. En realidad, no piensas que tienes una oportunidad contra nosotros, ¿verdad?"

"Oh, ¿sí? Yo solo soy suficiente. ¡Vengan!"

No queriendo perder más tiempo, Fushimi sonrió maliciosamente y tomó la iniciativa. El agua salpicó mientras golpeaba el suelo y empujaba al enemigo delante de él, Akito. Esta vez era el turno de Akito para defenderse del ataque de Fushimi. Después de que se enfrentaron dos o tres veces, Fushimi retrocedió un poco, justo después de que Hayato dejó escapar una lámina de luz para cubrir a Akito. Tan pronto como Fushimi aterrizó sobre sus pies, los cuchillos brillaron en su mano izquierda.

Tiró tres cuchillos de lanzar abajo, apuñalando en el piso de hormigón. Tres hilos de brillante luz azul se extendían de ellos, tejiendo en un escudo de luz. Sin embargo, la lámina de luz de Hayato cortó a través del escudo y fue derecho hacia Fushimi. Es demasiado tarde para esquivarlo. No... Para ser exactos, fue capaz de hacerlo, pero inconscientemente rechazó la necesidad. En su lugar, esperaba escuchar el sonido de una patineta que lo sostenía desde arriba.

Saltó de lado y rodó, apenas escapó de él. Pero su ráfaga letal aún rozaba su oreja.

"Tch..."

Un espeso líquido grueso fluyó en su oreja derecha. Mientras sacudía la cabeza, unas gotas de lluvia rojas se dispersaban. Apoyando la punta de su sable en el suelo, levantó su mano derecha para suavizar su cabello. Fue sostenido en el lugar por la lluvia y la sangre.

"Si querías tener una oportunidad contra nosotros,"

"...entonces no deberías haberte pasado al lado de Munakata."

"Seguro que también lo has visto."

"Viste como los miembros del clan de Munakata terminaron, después de participar en la batalla con nosotros."

Los gemelos de nuevo se colocaron en formación de ángulo recto, hablando a su vez. Akito y Hayato cambiaron de lugar, aunque Fushimi no tenía ni idea de la diferencia que haría.

"¡Miembro Fushimi!"

La puerta de la escalera interior del edificio fue abierta. Ishizuka, que Fushimi dejó atrás, salió corriendo mientras recuperaba el aliento.

"El escuadrón de respaldo llegará en 2 minutos! ¡Se nos ordenó que los mantengamos aquí hasta que lleguen! Los hermanos Minato juntos son poderosos en combate. No te involucres en la batalla solo. Espera el momento para..."

"Mantén la nariz fuera de esto. ¡Yo solo soy suficiente!"

Fushimi repitió las mismas palabras, en parte por reprenderse. No confiaría su espalda a nadie de nuevo. Dejaría de buscar esa presencia...

Sin perder la mirada en Ishizuka, Hayato infundió su sable con aura azul y cortó a Fushimi. Por supuesto, los gemelos no se sentarían y esperarían ser sitiados. Las maniobras de Hayato le darían a Akito la oportunidad de atacar desde el lateral. Cuando uno de ellos participaba en combate cuerpo a cuerpo, el otro ayudaba a distancia. Los gemelos también pueden cambiar rápidamente de roles con comprensión tácita. De hecho, su juego cooperativo dio pleno alcance a su temible capacidad de combate.

Cuando dio un gran paso atrás, se dio cuenta de la insignia en su pecho izquierdo. Imaginó que alcanzaba bajo su piel, apretando el poder que había cedido a una parte de la insignia, y sacándola. Un aura roja fluyó a la hoja de su sable y tomó forma en ella, mientras que brillaba a un lado una lluvia azulada.

"¿Rojo...?" Hayato se estaba acercando a Fushimi, en un intento de evitar que se escapara. Estaba asombrado, pero no se frenó un poco.

El azul y el rojo se enfrentaron. Los dos colores brillaban entre ellos. Las luces ciegas parpadeaban antes de romperse y negarse entre sí.

"¡Hayato!"

Akito soltó una guadaña de luz para cubrir a Hayato. Fushimi saltó lejos de Hayato, pero la guadaña de repente cambió de rumbo y lo persiguió. Apenas se lo quitó con su sable envuelto en rojo, y luego le tiró un cuchillo a Akito.

Akito levantó un escudo de luz para defenderse, pero el cuchillo de lanzar envuelto en azul atravesó su centro y se clavó en el hombro de Akito.

Con una mirada lateral vio a Akito dar un salto mortal. Luego dio una patada al suelo. De una vez, redujo la distancia entre él y Hayato a ninguna, y bajó su sable, envuelto en azul esta vez, en Hayato. Sus sables se enfrentaron. Ambos rechinaron los dientes, tratando de sujetar a su oponente con fuerza.

Como Hayato estaba ligeramente perdiendo y temblando, Fushimi se apoyó en su pecho.

"¡Toma eso!"

Con un grito le dio una patada, enviando a Hayato volando. No era rojo ni azul. El último golpe fue pura fuerza.

Hayato se agachó en el suelo tosiendo. Como era de esperar, no podrá levantarse por un tiempo. Fushimi también respiraba superficialmente. De pie frente a Hayato, bajó el sable y lo sujetó a un costado.

"Hah... hah... Por supuesto que... no voy a luchar... sin un plan... Te lo dije... Yo solo... soy suficiente..."

Ishizuka se quedó en la puerta con una mirada vacía y susurró: "Esto... es demasiado incoherente..."

Como dijeron los gemelos, en esta ocasión particular contra los gemelos, cambiar al clan Azul significaba correr riesgos adicionales. La gente dice que es difícil defenderse contra el poder del mismo color. Tal vez sea porque los miembros del mismo clan no deberían convertirse en enemigos para empezar, y no se esperaba una batalla con el mismo color. Por el contrario, el poder de los diferentes colores puede repeler mutuamente.

Por lo tanto, ya que los gemelos luchan con un aura azul, defender con rojo mientras atacan con azul debe hacer el truco. Por eso Fushimi dijo que podía manejarlos solos.

"...Por cierto, hay una cosa más que te olvidaste de considerar." Fushimi dijo con una mirada triunfante y le dirigió la mirada fría a Akito, que estaba arrodillado en el suelo presionando la herida en su hombro. "Después de esa batalla, crecí 10 centímetros más alto, no subestimes la tasa de crecimiento de los adolescentes."

Mientras ajustaba su aliento, estaba lleno de una sensación de elevación. Derrotó a estos dos hábiles combatientes de Scepter 4, que eran enemigos formidables hace un año y medio, solo. Superó la red de inteligencia de Homra, encontró primero el escondite de los gemelos y los persiguió.

"¿Viste eso? ¡¿Qué tal?!"

"... ¿A quién le estoy diciendo esto?" Pensó Fushimi.

La lluvia que caía sobre su hombro despojó su calor corporal, y enfrió su cabeza rápidamente también. El uniforme empapado en la lluvia era tan pesado que no podía levantar su brazo. De hecho, para una capa tan larga, y en esta textura, su peso se multiplica después de absorber el agua. Sentía que no era lluvia, sino que había plomo derretido o algo enredado en él.

El escuadrón de respaldo llegó en precisamente 2 minutos.

"Permítanos encargarnos del resto. Transferiremos a los gemelos."

"Bien por mí. Ayúdense ustedes mismos. Los incompetentes pueden tomar los restos. Me voy de aquí."

El líder de la escuadra pidió la transferencia. Fushimi estuvo de acuerdo con una lengua agresiva, y se volvió para marcharse. Sabía que simplemente lo estaba sacando del

pelotón, debido a su mal humor. Por lo menos, son los hombres de Munakata. Fushimi sabía muy bien que el Scepter 4 no era en modo alguno incompetente.

"...Hey."

Algo le vino a la mente. Se detuvo y llamó a los gemelos, quienes fueron sacados por el pelotón de persecución. Los gemelos volvieron sus estrechos ojos hacia Fushimi.

"¿Hay algo que quieras decirle a Kusanagi-san... quiero decir, Shiotsu?"

"¿Qué se supone que significa eso?" Replicó Hayato.

"Shiotsu también será responsable por lo que has hecho. Sólo te estoy preguntando si tienes algo que decir sobre esto."

"El comandante sustituto Shiotsu ya se ha retirado de Scepter 4. Esta es nuestra decisión arbitraria. No es razonable llamarlo a la cuenta."

"Excepto que Shiotsu ya admitió que es debido a su falta de supervisión, y él tomará toda la culpa."

"¿Qué diablos tiene...?"

"Hayato, detente." La persona que mantuvo al enfurecido Hayato bajo control era su otra mitad, Akito.

"¿Akito...?"

"Eso es suficiente... No quiero hacer que el comandante sustituto tenga más problemas..."

Akito habló conscientemente con la cabeza colgada. Hayato estaba mudo, como si oyera algo incomprensible, y miró a Akito con los ojos bien abiertos.

Es la primera vez que Fushimi podía distinguir a los gemelos, no por el color del pelo, sino por la diferencia imperceptible en su expresión y comportamiento.

Los gemelos vinieron juntos a este mundo. Hasta ahora, habían existido como uno, y se comprendían completamente. Pero incluso estos dos que parecían haberse asimilado, no permanecerían igual para siempre. En algún lugar desapercibido, la discrepancia se produce poco a poco.

Si ese es el caso, ¿no significa eso que la discrepancia entre Fushimi y Yata que se ensanchó rápidamente era algo que iba a suceder tarde o temprano?

"...Les viene bien a los dos. De ahora en adelante, ustedes dudarán de su antigua relación, y serán incapaces de entenderse cada vez más. Jajaja. Les viene bien..." Pensó Fushimi.

Mientras estaba inmerso en una sombría satisfacción, de alguna manera sentía que los gemelos habían fallado en su confianza, por lo tanto, cayó en un estado de ánimo terriblemente decepcionado. Fushimi mismo no podía entender por qué.

+++++

Para usar los súperpoderes, se necesita algo más que simplemente pasar la instalación y obtener una parte de la superpotencia del rey. En el caso de los miembros del clan Azul, necesitan ser entrenados para concentrar el aura en sus sables, y luego desencadenarlo para atacar o para defenderse. El entrenamiento bajo guía precisa es necesario para materializar el aura sin forma. Dicen que incluso para los estudiantes rápidos, necesitan al menos un mes para ejercer el aura libremente.

Pero Fushimi había estado empuñando la superpotencia todo este tiempo como un miembro del clan Rojo, sin charlas paso a paso sobre cómo concentrarse y materializar el aura. Aprendió a controlar el aura Azul a una velocidad asombrosa. Además de eso, es capaz de manejar aura Roja y aura Azul según la situación. Sin embargo...

"¡Ridículo!" Parece ser el comentario escrito en el informe.

"Este novato no hizo caso del estilo oficial de la espada de Scepter 4, y en lugar de eso uso el estilo de pelea callejero, junto con el juego sucio tal como armas ocultas. Encima de eso, es intolerable que haya manejado el sable, el orgullo de los hombres del clan Azul, con esa aura Roja bárbara. ¿En qué clan cree que está? Aceptar reclutar a este tipo está perjudicando la dignidad de Scepter 4."...Y cosas así.

"Sigues hablando."

No le tomó ni un mes a Fushimi. En sólo 4 días después de la instalación de Fushimi, encontró el escondite de los gemelos de Minato, que el equipo de inteligencia de Scepter 4 pasó una semana incapaz de averiguar nada. Inmediatamente rastreó a los gemelos y los detuvo.

Lo primero que hizo después de aceptar esa tarea fue, como sugirió Munakata, averiguar quién le proporcionó ayuda a los gemelos y el escondite. Se puso en contacto con varios informantes que conocía cuando estaba en Homra. Con la conveniencia que Scepter 4 tiene para ofrecer, los trajo a su lado. La capacidad de recopilación de información de Scepter 4 fue muy alta para empezar. Combinando con informantes del submundo, se formó una red de información continua. Esta fue una de las razones por las que Munakata reclutó a Fushimi, y resultó correcto.

Como era de esperarse, los gemelos fueron respaldados por una pandilla formada por los clanes de Habari que habían caído en el inframundo. "Scepter 4 Breakers" parece ser que así se llamaban. Esta pandilla no estaba en buenos términos con Homra. No es de extrañar que puedan pasar por los informantes de Kusanagi.

Además, los traidores dentro de las unidades de apoyo logístico transmitidas por el régimen de Habari, que estaban espionando a esta banda, fueron revelados uno por uno. Munakata ya no mostraba simpatía, y los purgaba a todos.

De hecho, los "ancianos" del régimen de Habari habían formado una facción, afirmando su predominio hacia el joven rey y los jóvenes miembros del clan que él eligió. Pero después de este incidente, la influencia de la voz política del antiguo régimen se debilitó mucho, mientras que el régimen de Munakata se fortaleció.

A diferencia de la convicción despiadada de los rebeldes fuera y los traidores dentro, el castigo para los gemelos Minato y Shiotsu Gen era mínimo. Los gemelos estaban obligados a llevar GPS como todos los demás con superpotencia bajo supervisión. Shiotsu estaba obligado a asumir la responsabilidad de supervisarlos, como su padre adoptivo. Estos fueron los únicos dos términos dictados por Munakata.

Liberado después de dos semanas de arresto domiciliario, Shiotsu vino a recoger a los gemelos en su propio coche.

Fushimi se sentó en el reposabrazos de la silla de Munakata y miró por entre las persianas. Awashima y algunos escuadrones llevaban a los gemelos a Shiotsu.

"Capitán, ¿no vas a verlos en persona?"

El corte de la flor en la mano de Munakata hizo un delicioso sonido "snip". Un poco sorprendido por no recibir una respuesta, Fushimi miró de nuevo a la oficina. En una esquina de la oficina del capitán, de alguna manera hay una pequeña habitación para la ceremonia del té. Allí Munakata estaba sentado recto, recortando flores para un arreglo floral.

A decir verdad, mientras que Fushimi nunca lo vio trabajar, nunca vio a este rey tomar un descanso tampoco. "Si necesitas llevar tu pasatiempo al lugar de trabajo, ¿por qué no te tomas un par de días de descanso?" Fushimi preguntó una vez: "Hmm. Tienes un punto." Munakata parecía estar reflexionando y luego continuó: "Pero no siento la necesidad de tener un día libre, porque trabajar es mi pasatiempo también." Contestó con la actitud de un empleado del gobierno.

"¿Tienes la intención de que te deban un favor, así puedes tener más cartas en la mano?"

"Bueno, pensé que ya había dicho que no tengo necesidad de los hermanos Minato." Snip. Munakata continuó recortando flores, parecía perfectamente inocente.

"No los gemelos, es Shiotsu a que quieres, ¿verdad? Es una tarjeta que puedes usar."

Lo tomo como una mera suposición y lo dejo caer.

"Por lo que veo, resultaste ser un ganador que toma todo para ti. El grupo rebelde de afuera fue destruido, los elementos perturbadores de dentro fueron arrancados limpiamente, y esos viejos que estaban siendo una espina en tu lado fueron silenciados."

"Esta es simplemente la fase de la nivelación del suelo de manera constante. Como un rey todavía estoy bajo potencia."

"Eso no suena como si quisieras decirlo en absoluto."

Sin embargo, de hecho, Munakata se convirtió en el Rey Azul en un corto tiempo. Además, la forma en que se formó este clan era fundamentalmente diferente a la de Suoh. Mientras Suoh naturalmente se convirtió en el jefe de aquellos que fueron atraídos por su carisma, Munakata tomó esta posición reemplazando al líder de una organización existente. Por lo tanto, a menudo no podía hacer las cosas como él quería.

Tal vez Munakata notó los espías dentro, y tomó esto en consideración. Así que trajo a un extraño como Fushimi, y fue abiertamente parcial hacia él, con el fin de sacar a los disidentes fuera de su guarida. Las suposiciones de este tipo corrieron salvajemente en la mente de Fushimi. Mirando a este rey, la teoría de la conspiración en internet no parece imposible.

"Este caso fue resuelto gracias a tu buen trabajo, como era de esperar."

"Bueno, yo no soy más que una de las cartas en tu mano."

"Eso es correcto." Él admitió descaradamente.

"Sin embargo, lo que quiero mantener a mano son cartas "útiles". Quiero que te conviertas en una útil arma oculta mía."

Mientras decía eso, Munakata cogió un kenzan con innumerables espinas, mirándolo, complacido. Luego lo colocó en un tazón de flores y colocó flores en él, como cubriendo las espinas.

"¿Qué está pensando este nuevo rey?" Fushimi se preguntó de repente. La palabra "genio" no es suficiente para describirlo. Además de su extraordinaria inteligencia, quizás también tiene ambición y estratagema. O tal vez no. Eso fue sólo una suposición.

Fushimi volvió a mirar por la ventana. Vio que Akito inclinaba la cabeza hacia Shiotsu frente a su coche. Por otro lado, Hayato estaba mirando hacia otro lado como si estuviera todavía en descontento.

Shiotsu puso sus dos manos sobre las cabezas de los gemelos, y los llevó hacia él. Mientras presionaba la cabeza de Hayato, bajó la cabeza también. Se acurrucaron un rato, llenos de emoción. Akito, así como Hayato, no se resistieron.

Por ejemplo. Esa emoción en cualquiera de los tres ahora. Seguramente Munakata tiene ese tipo de emoción también.

"¿Lo lamentas?"

De repente su voz vino desde ese rincón de la oficina. Fushimi, sin volverse a mirar, respondió: "No. Al menos no ahora."

"Por favor, no me decepciones, ya que esto es también por ti."

Esa era una frase sorprendentemente extraña para que un miembro del clan le dijera a su rey, en lugar de al revés.

"Lo grabaré en mi mente." Con una débil sonrisa, pero sin tomar en cuenta sus palabras, Munakata aseguró con seriedad.

¿Habrá un día en que pueda hablar mi mente sin preocupaciones como Yata? Fushimi se imaginó y se estremeció ante ese pensamiento. El mundo podría cambiar de alguna manera para entonces. Era sólo un instinto.

Los ojos de Fushimi se estrecharon de la luz del sol que brillaba a través de la persiana. Movi6 los labios un poco y trat6 de decirlo, sin un sonido,

"Mi rey es..."